

tchagg@hotmail.com

De: Shannon Bermingham
Envoyé: 9 juin 2021 11:44
À: info@criphase.org
Objet: TR: Besoin de conseils

Bonjour,

En fin de semaine passée j'étais en crise (pleures inconsolables, mutilation et idées noires) et lundi matin je suis allé aux urgences. J'ai rencontré quelques intervenants, dont un psychiatre, j'ai été entre de bonnes mains.

Je vais expliquer ce qui m'a amené en période de crise : J'ai terminé les trois séances de consultation payées par le programme aux employés (PAE) de mon travail. Le fait de ne pas savoir ce qui allait m'arriver par la suite, n'ayant plus de ressources (aide professionnel) pour passer à travers ces moments difficiles, Ça m'a mis dans un état pitoyable.

Notez que j'ai déposé une plainte au criminel en septembre dernier, mon agresseur (mon oncle) a été arrêté le 12 mai et il comparaîtra en septembre. J'ai également un avocat qui m'aide dans le processus criminel, et bientôt pour la portion civile.

Je ne suis pas admissible aux services du CAVAC (voir courriel ci-dessous), car les agressions ont été faites en Ontario et aux États-Unis. Je sais qu'un projet de loi (loi 84) a été déposé il y a plus d'un mois, mais les directives du CAVAC sont toujours les mêmes.

Bref, c'est la raison pour laquelle je vous écris.

Merci et bonne journée

Shannon Bermingham
450-████████